

九十九自治協だより 第15号

九十九地区自治協議会 佐世保市下船越町 306-7 ☎/☎55-4525 令和2年1月1日発行



年頭のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに初春をお迎えになられましたことを、心からお慶び申し上げます。

昨年も、豪雨や台風、記録的猛暑などと自然災害の多い年でしたので、今年こそは災害発生が少ない年になるよう切に願っております。

昨年は、令和元年度の事業として、8月の自治協夏まつり、9月の視察研修旅行と親善グラウンドゴルフ大会、10月の九十九ふれあい音楽会、11月の自治協公民館まつりなどを開催しました。今後、新年交歓会や救命救急講習会などを開催します。お世話していただいている各役員やボランティアの皆様、たいへんご苦労様です。

さて、今年は、九十九地区自治協議会としても、平成28年5月設立後、5年目を迎えますので、スローガンであります『自然と共に笑顔いっぱい 輝くまち つくも地区』の更なる実現に向け、各事業の見直しや新たな取り組みが引き続き必要になるのではないかと思います。

本年も、役員一同、少子高齢化、子育て、介護、防犯、防災、生活環境、交通安全など、地域が抱えるさまざまな課題に対し、努力して参りますので、皆様方の更なるご支援とご協力を重ねてお願いいたします。

結びに、本年が、皆様方にとって素晴らしい年になりますよう、心より祈念申し上げまして、年頭のご挨拶といたします。

九十九地区自治協議会長 大谷 政輝



第13回親善グラウンドゴルフ大会が開催されました

当初予定されていた大会日は台風接近により順延となりましたが、9月29日（日）に船越第二グラウンドにおきまして、無事盛大に開催されました。

今年で13回を迎え、参加者約110名が優勝の栄冠を目指し、戦いを繰り広げられました。



✧ 団体成績 ✧

優勝 船越中央Aチーム

準優勝 船越Bチーム

第3位 船越Eチーム

裏面に続く

九十九ふれあい音楽会2019が開催されました！



10月19日(土)九十九地区公民館において、福岡市の障害福祉サービス事業所より『JOY 倶楽部ミュージックアンサンブル』という障害をお持ちの方々による演奏会でした。

地域の皆さんも一緒に歌ったり踊ったりと、楽しいひと時を過ごしました。



第34回九十九地区自治協公民館まつり

11月24日(日)開催

今年で34回を迎えました『九十九地区自治協公民館まつり』ですが、生憎の雨での開催となりました。来客の数も心配されましたが、足元の悪い中たくさんの方々足を運んでいただき、終始賑やかな雰囲気でありましたことは、スタッフ一同大変喜んでおります。

屋内では地域の皆様の文化活動や作品など、発表の場として披露され大変な賑わいをみせ、屋外での出店ブースも売り切れ続出という大盛況の中、幕を閉じました。



ご協力をいただいた皆様、多数のご来場、誠にありがとうございました✨